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                                   2014 年 4 月 6 日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●アベノミクスであなたの暮らしは？ 
 
 ■変わらない ５５％ ■苦しくなった ３８％ ■楽になった １％ ■その他 ６％ 

 

 
 
金持ちだけが笑っている。 

消費税が上がれば苦しくなる。まずは無駄な出費をするな。行政も知恵を絞って節約を。 

中小企業の景気悪化。物価上昇。仕事減少。 

民主党より悪い 

 

日本共産党伊勢崎市議団は昨年、市民のみなさ

んの声を市政に反映させるため、みなさんから率

直なご意見・ご要望をお聞きする市民アンケート

を実施しました。アンケートには２８１人の方か

らご回答をいただきました。ご協力いただき、た

いへんありがとうございました。生活環境整備関

係のご要望については、市当局に伝え実現したも

のもあります。寄せられたご意見・ご要望につい

てはできるだけ政策化し、市政に届けていきま

す。 

結果がまとまりましたので、報告をします。 

日本共産党 
伊勢崎市議団 
 北島 元雄事務所 
 波志江町３６２６ 

 Tel ３０－５６３３ 

 はせだ公子事務所 
 寿町８１ 

 Tel ７５－２３４７ 

伊勢崎市民アンケート結果報告 
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ずーと苦しい 

 

アベノミクスかどうかわからないが、給料は減り税金はそのままです。 

 

首相は余りにも末端の国民の生活を知らなさすぎる。 

 

現状でも苦しい生活（仕事や収支バランスなど）なのにさらに苦しくなると感じられる。 

来年消費税があがればもっと苦しくなり、色々と生活していく中でけずっていかなければむずかし

い！ 

 

これからもっと苦しくなる。 

 

給与が上がらないため。 

 

８％と言ってたのに、今になって１０％になってしまって、だましてるみたい。 

 

パフォーマンス的で深いです。大企業、建設土木を重視した旧来の住民税バラマキの再来。数十

年後の将来にツケを残す。財政健全化破たんで間違いなし。 

年金なので 

 

何でか知らないうちになんでも高くなり負担が大きくなっている。まやかしだ・・・・ 

私達には何の関係も見られない。 
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消費税が上がれば買い物等をした時に支出が増加するため。 

 

よくわからない。 

 

年金の中から国保、復興支援、断りもなく引き落とし暮らしは楽じゃない。 

 

8％に上がったら苦しくなると思う。 

 

介護保険、年金等の値上げで今の年金額では苦しい。 

かつて、アメリカのレーガン大統領はレーガノミクスといって規制緩和と減税で景気拡大した。これ

を見習わなくては日本は外資が入らず縮小しグローバル化に乗り遅れる。徳川時代（鎖国）が続

いている。 

 

デフレ脱却は長い時間と金がかかることなので将来に期待している。 

 

年金改革の名で年金が大幅に下がり、生活苦甚大。 

 

苦しくなる見込み。不安だらけです。給与上がるはずはない。 

国の借金が多くなるだけだ。国債を発行して経済を良く見せている。 

 

物価が上がっている。輸入・輸出業で明暗が分かれている。 

 

今後悪くなりそう。 

 

円安によってガソリン代や電気代が高くなり非常に困っています。 

 

消費税が上がる前に物価は上がっている。 

 

悪いままだし、外国人が住み着いているから日本人の仕事を取られている。 

 

何も変わらないのに変わったふりをしている。大多数の企業は変わっていない。 

 

良くなってきている。 

 

私も含めて政治家の人たちも生きているところは一緒、でも生活の基が違いすぎると思う。 

 

自民さんになってよけいに不正受給の人がなぜかイキイキしている。 

年金が安くなった 

 

貧富の格差がより大きくなる。少ない国民年金の引き下げ、介護保険の値上げ、弱者切り捨て。 

 

今後は心配 

大企業が喜ぶ政策が多くなっている。 

4 月以降医療費が 2 割になる費用、年金が引かれる費用を合わせて 2 万円が増えることになり、

本当に苦しい。医療費は月約 1 万円。 

安倍首相は大企業や原発からかなりの現金をもらっているので、全部国民目線ではありません。
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自分の所にお金が入ればいいという考えの人です。 

 

公的年金の収入のみなので。 

 

アベノミクスはきれいごとばかり。だまされません。 

 

だんだん悪くなる 

 

年金生活者にとっては年金が減額され続けているので不満。 

 

わたしの暮らしは変わりませんが、ピアノを習ってくれる家庭の中には「大変」と話す方が増えまし

た。 

 

諸物価が上がったこと。 

 

ガス電気が上がり、市営住宅の入居者が減りその分通路の電気代などの負担が増え年１．５万円

出費。 

「苦しくなりました」働く会社が少なくなり、税が増えるだけ。 

吾々年金生活はますます苦しくなる 

アベノミクスは本気にしてない。 

 

年金は下がり消費税は上がり、苦しくなるばかりです。 

国民の声が届いていない 
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弱者切り捨ての方向に向かっている。 

一般市民は何も変わらない。 

年金生活だから変わりませんが、息子たちの生活を助けるためにとても大変です。 

 

格差は拡大する!! 

物価が上がった。 

 

 
いろいろ新しい政策を打ち出しているのは評価したい。 

希望が少し持てる活動が多い。評価する。 

期待はしていなかったが、高齢者が一番辛い生活を強いられている。 

 

 

私は６５歳年金生活者で少し働いている。老後のことを思うと心細い。 
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良くなっていくのを実感できたのは大企業だけではないか。中小企業では全く実感がありません。 

 

消費税が上がればさらに生活は苦しくなると思う。 

ガソリン・灯油などが上がり、庶民は大変です。年金生活者は特に。 

大企業の経営者や一部の富裕層だけにメリットがある。 

 

庶民泣かせ。 

 

自営ですがリーマンショックのあとは仕事がない。 

年金からいろんな税金を取られ手取りが非常に少なくなり、おかしいです。 

 

まだ変わっていません。 

 

一部の景気の良い話題はどこの世界か 

 

議員が多すぎる。 

 

年金からの天引きが多く１３万－５万＝８万になった 

 

何も変わらないように思う。 

アベノミクスには嫌な矢がまだまだ出てきて貧富の差が大きくなる不安があり自分のことは自分で

守る覚悟でいないと大変になりそう。そのうち矢は絶対折れると思います。 

個人差があると思う。 

 

説明不足 

郊外の大型店で、市内の中心商店は間もなく不要になる。 

もともと年金生活なのでやっと生活している。なんの変わりもない。 

格差社会、３万人自殺者、企業の内部留保、この国の政治は変です。 

 

年金が先のばしになり、やっともらえたと思ったらビックリするほど少額で老骨にムチ打って働かざ

るをえない。 

 

我々の段階には無縁のこと。 

 

楽か苦か、結果が出るのはこれからでしょう。 

 

インフレにして物価を上げて消費税を上げて生活弱者を苦しめる。貧乏人は死ねですか。 

4 月にもっと悪くなる。大企業用の政策と思う 

 

※年金生活者 

買い物をするたびに値が上がっている。まだ民主党政権の方が良かった。 

 

買う物が高くなった 

 

今現在変わりありませんが、今後の増税により変わる（苦しくなる）と思います。 
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僅かな年金と少しの預金で生きているので早く死にたいです。 

 

アベノミクスとは資産家のためのもの。経済実態に不敵。 

 

大変になるでしょう。一部に恩恵があっただけでしょう。 

負担が多くなった 

 

保険料も水道代も市民税もなにもかも払えません（時々払う） 

今のところ変化が見られませんが、額に汗して言える言葉がありません。有言実行できるか。 

 

●消費税８％増税について 
 

 ■当面あげない方がよい ３３％ ■やめるべき ２７％ ■廃止すべき ２１％ ■あげてよい

１２％ ■その他 ７％ 

 

 
 

先に生活費の不正受給などの問題を解決すべき 

 

経済を見直すこと。 

景気も悪く給料は下がる一方、ボーナスなし、これでどうやって生活しろというのか。 

使い道が約束と違う。食料品などごく日常的な物への課税は困る。 

食品、水、電気など生活に最低限必要なものには消費税をつけないでほしい。 

税金の有効利用を先に考えるべき。 

 

増税はある程度仕方ないが・・。決まってしまったので仕方ないができたらもう少し景気が良くなっ

てからの方が良かった。使い道は社会保障や国の借金返済にして公共事業などにはまわしてほ

しくない。 

 

消費税引き上げの前に無駄な支出を抑えることが先決。国民が知らない税金の無駄遣いが山ほ
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どある。 

 

初回全体をもう一度踏み込んで調査観察し動向を細かく見極めるべき。 

年金を上げてから。 

 

苦しいけれど国の財源を考えると仕方ないのかと思う。 

納税してない法人税、消費税を納入させるべき。 

私達市民にはかんたんに増税するから・・と言われ、公務員だけ来年から給料が元に戻るわけ？

国の予算が・・・と言うなら、すべての公務員はそのままさげて！！ 

 

公務員が「身を削る」をやらずに、なんでも国民が先。公務税をつくれ 

 

ばらまきをせず社会保障、特に年金に充ててほしい。 

 

大事な税なので社会保障一体化を守るべき。国債払い、土木、インフラに回すべきでない。 

国の赤字をなくしてほしい。孫がかわいそう。 

国の財政逼迫の折仕方ないだろう。 

国の借金が膨らむ事に憂慮している。子供たちに負の遺産を残したくない。 

しかし、税金の無駄使いだけはなくしてもらいたい。 

 

 
 

5 年ぐらいは。円安でガソリンや灯油、小麦や野菜等、生活用品が値上げされているのにさらに消

費税で値上げされるのはつらい。 
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小額の物にまで消費税はつけないでほしい。車、家など高額の物につければいいと思う。 

本当に使われるのであれば仕方ないが、どこに行ってるのかわからない税金は払いたくない。 

 

生活品、食料品等は税金を低くすべきで、贅沢品に税をかけるべき。 

 

一般庶民の生活の実体を考えてほしい。 

収入が増えれば良い。 

福祉にいくら使われるかわからない。流用される？ 

福祉関係に費用がかかる国家構成となり、その資金に充当するなら良い。 

ただし、国家の借金を減らすことに使ってもらいたい。 

 

所得水準が上がるまでは引き上げ反対。 

 

今の財政難では仕方がないが、何時もお金の使い方が不透明、無駄遣い極まりない。 

 

 
 

子どもでも決められたお金でやりくりするのだから、国も考えるべき。 

 

物価が上がっているし、商品は小さくなっている。 

 

国会議員が作った借金を庶民に払わせるのはおかしい。            ※裏面に記述 
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ぜいたく品に増税すべきと思います。食品、日用品は減税を！ 

 

後での反動がおおきいため 

 

福祉に使用する目的が充分なされぬまま他のほうに使用している。 

給料は上がらないのに物価・消費税ばかり上がったら子育て世代は厳しい。 

 

８％など中途半端。１０％上げたほうが良い。 

 

難しいことはわからないが、生きていくうえでの基が違いすぎて私たちのことはわかろうともしない

と。 

 

すぐに１０％以上に引き上げるべき。現世代のツケを次世代に回すべきでない。 

 

 
 

近くにも生活保護の不正受給が堂々としているので、どうにかしてからの話だと思う！ 

物価が上がり過ぎ 

 

今現在生活が厳しいのに・・・・ 
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高齢者なので消費税は何か余分にお金を払うような気がする。 

 

所得 200 万、300 万以下は廃止。 

国の借金を考えるとギリシャのようにならないかと心配。年金、社会保険料の財源をどう工面する

のか。 

使い方は本当にいい加減。 

 

給料が上がってから 

税を引き上げても違う所に流れ、私たちのくらしはよくならない。 

 

他国につまらぬ金を使い、つけは弱い者にしわ寄せ。 

 

消費税引き上げは絶対反対。納得できない。引き上げ前にやるべき事がある。ムダを省くのが先

ではないか。 

 

議員数の削減をやるべきだ。 

 

上げても良いがその分保護費の見直しも。保護費は下げられ物価は高騰、風呂に入りたくても入

れない。毎日何を食べようかと考えている。 

現実の経済は増税に合わず、この国は工業力経団連で生きられますか。タイヤ、ハンドル、鉄は

喰えません。 

 

特に地方税のムダな使い方が目立つ。 

①社会保健に全て使用②公務員改革③まだやる事がある 

３％の増税になると買い物も控えるようになる。１％ずつにして様子を見ては。 

 

生活が苦しくなります。廃止してほしい。 

国の予算や国会運営費圧縮などやるべきことは他にいくらでもある。 

 

生活が苦しく食品その他は上げず贅沢品にかけるべき。 

引き上げを考える前に無駄な出費をしないよう考えるべきと思う。 

一挙に８％となれば、年寄り２人は我慢して若い夫婦と孫たちを人並みにしてやるのにとても疲れ

ています。上がる前から疲れています。 

 

増税と共に福祉や高齢者負担が軽減されるとよい。 

上げる前にやるべき事がある。天下り、行革、特別会計など 

 

国民の収入、景気回復が安定してからにすべき。 

 

国民が何を言っても無駄。 

 

毎日の生活が非常に大変になってくることが目に見えている。 

子どもたちに借金の負担になる。 

 

給料が変わらないのに保険料が高くなったり税金は上がったり生活が苦しくなるだけです。さらに

少子化になるのではないか。 
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低所得者層を中心に大変な生活が想定されます。 

全面的でなく一部（食品）等は除いてほしい。 

消費税を上げなくも国会議員の定数を削減したり、まずムダをなくすことが先だと思う。 

無駄遣いがある。独立行政法人の埋蔵金をチェックせよ。 

引き上げは仕方がないが、国として削れる部分は多分にあるので、そこを改善してから。 

不明瞭な金の流れ。税の引き上げを安易に考えていると感じる。 

 

※記述はあるが読めない。 

国の負担の解消方向で。 

時の政況に委ねるしかない。 

子供・孫世代のことを考えると？ 

 

 
 

食品に限り廃止 

 

上げようとする人たちは、経済的に不自由がないので、身にしみて大変さがわからないのでは？。

節約すべきはどこから 

 

国民はみんな黙っているけどアベノミクスを呆れているよ。 

国の財政（借金の増加）を考えると次世代の人々の負担が少しでも軽くなればの思いで仕方ない

と思う。 

上げてもよいが、永久に同じにして。 

 

増税反対 
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使い道もわからず、もっと全体的に大きな社会保障で市民生活を守ってほしい。 

 

長年の政治の無策。でたらめのツケをなぜ我々が・・ 

北三陸の再生を見て考えればよい。 

ただし、低所得者世帯への補てんを確実に。 

 

ますます景気が低下すると思う。商店など消費税を上乗せしたら売れなくなると思う。廃業する店

や企業が増えると思う。 

 

消費税は不平等な税 

 

上げる目的が不明瞭 

 

議員定数を減らすのは反対。削減すべきはお金のほう。 

 

貧困者いじめ。死活問題だ。 

 

 
 

給与が上がらないのに消費税が上がれば、当然生活は苦しくなる 

 

過去二度消費税導入、増税を経験したが効果みられず。増税分の変化が実感できることを望む。 

 

消費税を廃止して、所得税を高額所得者に多くする。物品税にしてぜいたく品に多く税をかける。 
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中小・個人自営業等の破産につながる。 

 

カップラーメンの代金がわからない政治家、カツカレー3000 円を食べてる政治家達から税金使用

税を取ればいい。 

 

消費税が上がったら介護保険や医療保険がもっと使いやすくなるべきです。そのための増税のは

ずです。 

低所得者に不利です。 

老後等の先行きが安心して暮らせれば消費税はいくら上げても良いが、現状は何に使われてい

るかもわからないので大反対です。 

 

絶対反対です 

議員が率先して身を切るような行動が見えない。 

日常生活品は低く、贅沢品は高くの配慮がほしい。 

 

上げなければ市の予算は無いでしょう。使い道を深く話し合って。 

 

増税より無駄をなくしてほしい。 

 

●原発の再稼働について 
 

 ■全廃すべき ６４％ ■当面見あわせるべき ２２％ ■再稼働させてよい ８％  

■その他 ６％ 

 

 

 
 

東電を市場から排除が先。エネルギー代替を。規制撤廃。 

核のゴミ施設もできていないのに福島原発も収束していないのに、人間が制御できない物は全廃。

温泉の水蒸気利用など自然エネルギーにしてください。 
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福島原発の根本的な対策を東電まかせにするのはおかしい。リニアカーが走るために多分原発

を必要としているのでは。 

 

安全性の再確認等。 

 

原発なしで発電できるならそれにこしたことはありません。 

東電も確かに悪いが、周辺の住民は東電からお金をもらい生活していたので文句は言えないと思

う。原発を 100％なくしたら他にどうやって電気をつくる？ 

 

一度事故があれば、何十年もの間元に戻らず多くの人の健康やその補償にかかる、ばく大なお

金を考えると無い方が良い。 

 

 
 

再稼働すべき 

 

もう二度と同様な失態を繰り返すべきでない。太陽光や風力など他の自然エネルギーをつくるべ

き。 

 

福島を見ても何十年かかるかわからないので、電気を節約してもやめるべきです。 

豆腐（大陸）の上の日本。スリランカ沖地震後の東日本地震でチェルノブイリ後の福島原発は・・・ 
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再生可能エネルギーに転換して経済活性化を図る。 

具体的エネルギー政策が見えない。自分たちは消費しているのだから反対できない。 

 

狭い国土、地震国なので安全の保証は全くない。国有地等にも残留物処理の道が見えない中で、

合わせて心配ないエネルギー源を探求すべき。 

小泉前首相の言葉に納得。 

代替エネルギーで支障なくなるまでは稼働やむなし。 

絶対反対。技術の裏付けなくして廃棄物処理ができなくて何が一番安い電気・・・うそでしょ！ 

全廃！ 

 

再稼働しないと電気が足りなくなり、電気料が大幅に上がる。電力も早く自由競争を。 

 

新しいエネルギー資源ができるまで稼働は仕方がないと思う。 

 

それに代わるものがあればそんな危険な物は廃止しても構わないと思うが。 

小泉元総理の言うとおり。 

 

徐々に廃止にする。 

 

最終処理が大変。 

 

安全なエネルギーが確保されるまでは必要。ただし安全対策に完全はないことを知れ。 

 

原発に投資する金を再生可能エネルギーに投資すれば電力不足は防げると思う。 

 

安心し心豊かに暮らすということ、我々の生活をもう一度見直しする時期だと思う。 

 

事故が起きた場合のリスクを考えると全廃すべきです。 

絶対安全なんて無いんだから。事故がおきれば住めなくなる。 

最終のごみ問題も解決出来ていないのだから代替エネルギーを考えるべき 

 

汚染が広がり、住むところが無くなる。廃炉もゴミ（核）の処分に金がかかる。本当に原発の電気料

金は安いのか。 

 

原発ゴミは地球を亡ぼす。 

 

東北の現状を見て何としても全廃してほしい。 

 

福島原発についても事実が明らかにされていない。コストが高い、使用済み燃料の処理も不安で

す。 

 

原発の後始末がはっきりするまで。 

 

原発は生活に危害を及ぼす恐れが充分にある。 

電気は必要なのでしょうがないけど、違う方法もあれば、子供たちも安心。 
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再稼働させて徐々に廃止させる。 

 

全廃にすると当面生活していくのが困る？そうも思うが原発はない方が良いと思う。起きてしまった

ことが大きすぎて。 

 

共産党の政策は風評被害を拡大させている。原発事故は人災であり、原発自体が問題ではな

い。 

 

廃炉にしてもよいが、電力をきちんとかくほできれば。 

電気料金の値上げ 

 

健康面に不安 

現在全部稼働していなくて電気は不足していない。福島の事故を二度と起こしてはいけない。全

廃すべきだ。 

 

どんなものでもつくった物は必ず最後は壊れる。絶地の管理が必要（無理） 

原発で出るゴミを処理する場所、方法が無いと小泉元首相が反対声明をしている。反対する政党

と一緒に反対してほしい。 

絶対反対。事故処理ひとつとってもすべてデタラメ。 

安倍首相はじめ自民党の大臣全員が福島原発から億の金が入るのでＯＫにするそうです。エコカ

ー減税その他あらゆる所から現金が入るので与党になりたがるのです。 

 

失業者大。安全性確保！ 

まだ日本の国民は福島原発があんなことになっているのに目を覚まさないのかと思う。 

 

プルトニウムの処分は？先が見えないのになぜ？子どもたちに毒物を残すな。 

 

原発事故が発生すると放射能汚染に苦しまなければならないし、事故処理に莫大な金額がかか

るのではないか。 

 

汚染水処理をどう考えているのか。日本がダメになる。 

 

自民党の国策が間違っていた。自民党の原子力政策をただすこと。 

 

最終処理処分が決まれば改めて考え直す。 

 

何とも言えない。地震と津波があったのでこういうことになったのでは。働いている人のことを思っ

たり、住んで居る人達のこと。 

 

絶対、再稼働には反対です。 

方針を大変換し原発に依存しない仕組みを構築すべき。 

 

福島が解決してから再稼働すべき。 

原発に頼らず、風車、水車を使用するよう考えるべき。スイス、ドイツのように。 

大反対です。しかしながら原発に変わるものは石油などと高価なものしかなく、考えあぐねておりま

す。 
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稼働していても廃止には大金がかかる。稼働しても後のことを考えると高くつく。 

 

東電を破綻処理!!再生可能エネルギーを拡大、発送電分離 

 

廃棄処理、フクシマの事後処理が完治するまで。 

原発は一度扉を開けた、稼働の有無は関係なく同じ状態です。廃止する技術はなく。今はうまく

使う方が得策です。 

正確には理解することはできませんが、無い方が良いのではと感じます。 

 

現在電気も充分ですのでもう少し考えた方が良い。 

 

将来的に廃止という方向にいかなければならないと思う。 

 

安全でおだやかな将来のためには全廃するしかないでしょう。 

 

最終処分場の確保をしなければ、いつになっても問題の解決にならないと考える。全面撤廃すべ

きと思う。 

福島県民の苦しみを自分のものと考えよ、安倍晋三。 

代わるものがない限り、再稼働は仕方がない。 

悪の力に手を染める前によく考えるべきだった。きちんと考えれば答えは二分せず対立しない筈。 

 

ＮＯモア福島。脱原発へ。 

小泉さんは無責任。自分が首相の時に何もしなかった。 

自然を大切にする国は原発を取り入れていない。日本は被爆国で全廃すべきです。 

 

全廃の為には国民の覚悟が不可欠。(生活レベルの低下等） 

 

かなり以前柏崎原発を見学に行った折、「人々が不安に感じることのないように」とアンケートに記

入した。そして 3.11 のできごと、不安の種は経済では解決できない。 

 

原発は絶対反対 

 

日本国は火山国。なんで地熱発電所をもっとつくらないのか。天然資源を使うべし。 

代替エネルギーがいろいろあっても高価だったり安定した供給も定まらない状態ではすぐに全廃

は無理ではないか。計画停電の時でさえ大変混乱した。 

安全を見極めて再稼働もよい。 

 

今だけのことを考えているのはおかしい。 

 

原発に変わるものへ投資し、研究を進めてほしい。太陽光設備に多大の補助を！ 

 

現実的に考えるべきだが、一部の利益に資するのは断固反対。 

 

条件付き。 

安全対策の向上ができた所から。 
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他にも原発に代わる資源があるでしょう。 

 

海へ流しているため海外から問題にされる。 

新しい発電システムに力を入れるべき 

 

原発論自体ズレてる。刃が悪いのではなく、刺した人を問責すべき。したがって東電をまず解体。 

原発は必要ない。 

原発は反対だが、かわる資源があれば。電力不足になるのが心配。 

 

ソーラーシステムへの補助金を増やしていく政策はどうか? 

使用済み核燃料の捨てる場所がない  

 

食品の放射性物質の検査をもっと厳しく行ってほしい。 

 

原発をやめて太陽光、シェールｶﾞｽその他で電力を作る。 

使用済み核燃料の処分ができないのに、再稼働はあり得ない。地震大国の日本に原発は無理、

事故が起きればどうしようもない。 

大変と思うが原発は現状必要ですが・・ 

 

使用済み核燃料の処分方法が確立されていないし、将来的にも方策のない現状では原発は廃

止すべき。再生エネルギーにもっと開発の力を入れる。 

政治家が東電の株を多数持っているからゼロは無理なのかな。 

 

段階的に廃止 

福島の後処理にまだまだ時間がかかるのに他国に売り込みするなど言語道断です。 

事故は取り返しのつかない重大事。 

原発の廃棄物処理もできないのだから廃止すべき。 

 

自然エネルギーで十分です。子や孫まで残す原発はすぐやめるべきです。日本を住めない国に

するのですか。 

自然を元のようにしてもらいたい。安全はありません。 

 

安全第一を考えてからなら。 

 

原発にかわるものがあれば廃止すべき。 
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●国保税について 
 

 ■引き下げてほしい ６７％ ■今のままでよい ２２％ ■高くない ３％ ■その他 ８％ 

 

 

 
 

所得に対して高すぎる 

所得に応じて徴収を。同じに働いて高収入の人は高負担してよい生活をしているのだから、・・格

差がどんどん広がるばかり。 

 

国保を払う人は自営業の人もいるが収入のない人もいる。収入額により高いとも高くないとも言え

ると思う。 

 

高いと思うが国民が安心して医療を受けられるなら良い。ただ安心できるか疑問。 

 

弱者にとって大敵と思う。医療や保険制度の見直しも必要と考える。 

年金生活では高すぎる。 

 

生活保護を受けている人も払うべき。自己責任において 

伊勢崎の市議も市長も給料高すぎ。その前に絵画だって私たちの税金で買っていたわけだから

市の予算大変なら売ってしまったら！。高崎駅みたいになるならわかるけど伊勢崎駅では何にも

ない！税金の無駄使い。 

 

血税のムダづかいが多い。 

 

負担が重すぎる 

病院へ通院しているのでわがままは言えない。 

 

年金暮らしであり、先行き不安な政治は困ります。 
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年収等によると思うが、国保税を払っている人に大企業のような大金持ちはあまりいないと思うの

で、全体的に大幅な引き下げを望みます。 

 

現在加入していないですが、以前国保に加入していた時は高いと感じていた。 

 

老人が病院のはしご、飲みもしない薬をテーブルに山と積んで会話を楽しむために行く人も。 

 

健康で保険使用していない人は割引等考えるべき。 

 

医者と薬屋の味方自民党。製薬会社に厚労省天下り多数。 

 

福祉に名を借りたムダづかいが多すぎる。 

 

必要もないのに病院へ通う人たちが多すぎると思う。無料だから 1 割だからと通う人を何とかしてほ

しい。 

 

将来安心して暮らせない。滞納すると保険証を取り上げられることも考えられ、安心して病院に行

けないし、体調が悪化し長生きできなくなる。 

 

国保税を払っていないので回答のしようが無い。 

固定資産税と所得の合算で決めるので土地があっても金がない人は大変な負担です。 

少しばかりの年金の中から支払うので厳しい。 

 

未収益を減らす方向に持っていくべき。 

 

いろいろなことがメリットデメリットがあり、貧しい私たちと豊かな人々とは考えも思いも上下がありす

ぎて一つにはなかなか難しいと。 

 

引き上げるべき。これから超高齢化社会に耐えうる残高や税金ではない。 

①高齢者の国民年金の給付率が低いので。②いつも国の負担率が高いというが、・・・。 

高齢者ばかりいじめないで、生活保護の不正をとりしまってほしい。 

病院が取り過ぎ 

 

高額所得者の負担増を望む。 

 

２人で所得 129 万なので無理。 

財源がない。これからますます社会保障の金が必要とわかっているのに、どういう対策があるのか

教えてほしい。 

高すぎると思うが、私自身たくさん使っていて申し訳ない気持ちもある。 

 

アルバイト代が税金へ 

反対だが、消費税を上げるなら国保とか他に税金を使ってほしい。 

 

年金生活者にとって国保税は高すぎる。生活がやっていけなくなる。市役所は医療機関に対して

もっとジェネリックの推進をはかるべき。 
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公費のムダ使いをチェックしてもらいたい。 

 

都会で生きる人の収入が日本国の収入だと思っている自民党の考え方は正しいとは言えないと

思う。 

 

ひどい。 

 

病院へ通ってみないとわからないのではないか。１割負担になった時は良かったと思いました。 

 

バランスがとれていないのでは、低所得者や子育て世代には軽減措置必要。 

 

余りにも自分が利用しているから。 

年金者のことをもっと考えてもっと安心して暮らせるよう、値上げはしないでほしい。 

高すぎます。反対運動があればぜひ参加したいです。 

 

皆保険制度なので良いことですが、年金生活者には高すぎます。が、仕方なしとも思う。 

収入（年金）が減額する。 

わからない 

 

全く医者にかかっていません。保険料初回 82,700 円次回から 77,000 円ひとり暮らしなのに高すぎ

ます。 

 

お願いすれば引き下げていただけるのですか。 

 

毎日生活していく中で、国保税を払っていくのも大変になってくると思う。 

 

子どもたちが未納のため引き下げてほしい。 

 

高齢者の２割負担も実施の方向にあり、年金は減り、税のみ増額になり生活は苦しくなるばかりで

す。 

黒字ならば下げるのは当然。大衆搾取の何ものでもない。 

３項と同様。 

 

健全財政 

 

国保は無職の人まで含めているのだが、考え直すべき。 

"資産割はただ税金を取るためのもので、なくしてほしい。資産割は固定資産税を納めているので

二重課税となっているので、絶対なくしてほしい。 

コンピューター化の時代、職員をもっと削減できるのではないでしょうか。" 

 

何をもって高いか低いか、我が家は高齢者家族で医療費も多いのでそれを考えると保険料は支

払わねばと思う。 

 

議員が税金を多く払う必要がある。給与の取りすぎでは？ 
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もっと改善をお願いします。 

自分自身病院にかかるのが多くなり保険のありがたさを思うと高いとは思いません。 

個人差があると思う。 

 

現状でよい 

 

年金収入から国保、介護等で４０万円程差し引かれてしまうので本当に大変。 

 

夫が働いているので、まだどの位払うのか、よくわからない。若い人にも金額を知らせてほしい。 

 

高齢化はとうの昔にわかっていたのに何も考えなかったつけ。 

 

余っているなら引き下げてほしい。足りないなら引き上げても仕方がない。ただし、無駄づかいが

無いように監視要。 

 

自分のもので高い金を取られるのはおかしい。 

使い方を考える必要あり 

 

市において引き下げられる余力があるのなら引き下げてほしい。 

 

年金暮らしは容易ではない。 

 

税率の内容見直してほしい 

 

利用する人としない人との格差がある。 

 

今の医療制度のままではどんどん医療費は増大してしまう。税を納める意味をみんなで考えるべ

き。行政担当者も税の重みを認識すべき。 

弱者に配慮を。 

役人と医者と製薬会社が組んでいる。この辺を正していかないといけないと思う。 

 

税金を払えず短期です。安いとありがたいのですが。 

今の現状をみると●●もっとやる方法があると思う。 
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●介護保険について 
 

 ■引き下げてほしい ３８％ ■使いやすい制度に改善 ２６％ ■利用料を軽くして １８％  

■施設を増やして １３％ ■その他 ５％ 

 

 
 

 

今は利用していませんが、話を聞くと利用料が高いと思う。 

 

自分で使えないかも。 

介護度 5 の重い人を先に施設に。特別養護は入りたくても 100 人 200 人待ち、高齢者ばかりでは

ない、障害者のための施設を増やして。養護学校を見学して勉強して。 

勝手に天引きするな！！ 

介護に関わる人たちを外国の人に頼るのではなく国内のいい人材を使えるようにした方が良いと

思う。ちゃんと介護保険料を使ってほしい。 

 

年金を将来もらえるか不安。もらえてもわずか。頑張って貯蓄してしまうのも不安。介護保険も高い

保険料を支払うのに利用できる階級が上げられては老後が心配。 

 

自力と自費を相応に負担すべき 

 

将来的にも不安材料がまだまだありすぎる。 

 

少子高齢化時代に入り利用者も増加するでしょうから使いやすい制度を期待するが保険料も下げ

てはやっていけないと思う。 

 

施設の利用は大変な人に、お金のある人は入るべきではない。自分で使えないのになんのため

に？何にどう使われるのかもっと細かく説明してほしい。 
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何でこんなに少ない年金から引くのですか。私の近所に昼間ぷらぷらしていて朝昼夜といい車で

回ってくると嫌な気がする。昔は助けてやったのですが。私も嫌な人間になりました。ごめんなさ

い。 

ゆりかごから墓場までは夢の夢。 

 

余裕のある利用者の負担を上げるべき。税金がいくらあっても足りなくなる。 

他市町村と比べ当市は何でも税が高い。特に介護はどこに使っているのか。 

 

今積んでいる保険金は私に戻ってくるのかな。皆に献金する感じで、わたしはえらいのか？ 

高すぎる 

 

介護保険を使えるかが不安。 

 

介護保険が無ければ生活も楽になるとは言わないけれど、誰のためか今は見えない。 

 

私も 66 歳になり、介護のことを考える年になりました。 

原病院では現在、東村に建設中の介護施設には１床 400 万円の補助金で 70 床つくって 2 億

8000 万円をゲット。原和隆県議と五十嵐市長との出来レース決定。自民党、医師会との癒着。大

資本優先。 

 

発足当初は 3500～4000 円とされたのは今ではダマされたのですね。 

 

年金数万円の私の母も介護保険料を差し引かれている。もっと高額所得者が多く負担するべき。 

 

サービスが中々受けられないのだから保険料を下げてほしい。 

 

まだ何とも言えない。 

 

もらっている年金よりも多く介護保険を支払っている人、年金で家族が生活しその上病人がいる人

は大変な負担です。 

年金差引なので何を節約するのか悩む。 

 

保険料を引かれているのに使えないのではバカみたい。 

 

今は年金から天引きされているだけのかかわりですが、自分が利用するときは保障されるのか不

安です。 

 

意味がわかりづらい。 

 

年金とささやかなたくわえを母のショート、デイにつかってしまい自分たちはどうすれば？ 

 

健康な人から取り、不健康な人に配分する今の制度に納得できない。利用者負担を増やすべき。 

 

施設に入りたいが高くて入れないとよく高齢者から聞く、安く入れる施設がいっぱいできるとよい。 

 

とり過ぎ、年金者にはきつい。 
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ヘルパー資格を取得している人には家族を見ることができるように国に求めたい。資格を持ってい

てもただのペーパーになっております。２００人３００人待ちと言われ、皆さんがっかりしています。 

施設によってサービスの違いをなくす。気軽に相談できるように。納金者の中には生涯、保険を使

用しない人もいる、そのような人に別の利点は。 

 

所得が 2 人で 129 万なので下げてほしい。 

会社を辞めて親の介護をしているとテレビで見た。政治の力で何かしてほしい。 

ゴールドプラン月 1 万円でといううたい文句は、言いだした当局はとっくに忘れている。 

 

1 ヵ月５万数千円しかもらっていないので介護保険料を引かれると残りわずか。 

 

年金生活者、とくに６５歳以上の者にとっては介護保険料が高すぎる。もっと下げるべきだ。 

 

まだ若いので実感がなくわかりません。 

 

介護の等級に関係なくデイサービスの利用を望む。 

施設をよくして個性に合わせた介護をしてほしい。 

 

使いやすい制度と民官の施設のあり方。金だけではない、心のある施設は経営者の考え方一つ、

やさしさのある制度にしてもらいたい。 

 

利用者の範囲が狭い、もっと広く利用できればこのままで良いが。 

 

これからお世話になるかもしれないので、施設を見学したいと思っている。 

 

現在要支援２です。介護保険の対象からはずされると聞き、心配しています。市の対応はどうなる

のでしょうか。 

 

介護保険料の負担が軽すぎて元気な人が使っているようだ。そんなことではいつかだめになると

思う。どうしても使いたい人が使えるようにしてほしい。 

 

負担が大きすぎる 

 

今、成人すると家を建て年寄りは置き去りです。１５００円でおめでとうと祝わなくともそのお金は大

勢の分を集め老人ホームをつくってほしい。年金で入れるような小さなホームでも（最低限１ヵ月７

万円でも）いいです。そんなホームをつくる運動はないでしょうか。高齢者１人になったら行き場が

なくなると誰でも言う。 

 

無職や年金生活者には大変な保険料です。 

 

制度が良くわからない。 

 

介護保険料に 22,000 円も引かれると年金が少なくてがっかりです。 

 

真の介護活動の充実 
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国民のことを本気で考えてほしいです。 

 

保険料は少し下がってほしい。これからの支払いも大変になって来そうだ。 

 

少ない年金で足りなくて子どもたちに世話になっています。 

 

利用料負担が多く生活が大変という話は聞きますが、実態がわからない。 

介護保険制度も国民をあざむく制度。金は取るが使いにくく金が余っている。これは一体何だ。 

 

若者たちが負担し、自分たちの将来の金まで自分たちで確保するのをなぜ当たり前とするのか。 

 

現行で可 

利用していない人もいることを知っていただきたい。 

11 月から払うようになったが大変だ。 

高すぎる。 

 

要支援者の対応が自治体移管は利用者にとって良いものになるか不安。 

 

まだ使ったことがないので何とも・・・。不正使用でなく本当に必要な人にいきわたってほしい。 

 

介護制度そのものを改革してください。 

施設で働いている人の賃金が低いと聞くので、大変な仕事に見合った報酬を考え若い人にもが

んばってもらいたいという気持ち。 

 

後期高齢者の医療費自己負担は１０％で大変助かっている。 

 

国をあげての大きな社会保障計画が必要。ゆりかごから墓場迄、日本については不安である。外

国をみて議員は勉強してほしい。 

 

現に保険料を負担させられているが、自分でその時に？ 

 

介護従事者の賃金が低すぎる。賃金を上げるためなら保険料、利用料を上げてもよい。 

 

何でも金を取るのはおかしい。 

運用を良く見えるようにしてほしい 

 

同額なら若年に投入したほうが税収効果があるが、どの党もおきざりにして国の弱体化を早めた。 

 

年金天引きに反対 

 

保険料払っているみんなが平等に使いたい。 

 

要支援②だけど、支援はなし。お金を払ってヘルパーを雇っている。 

 

利用する人としない人がある。 
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当初の目的はどこへやら！！ 

 

介護保険料の使われ方が正しく使われているのか。 

 

年金から引かないでほしい。 

やはり自分自身で身を守る他はありませんが、予防が大切かと思う。 

 

制度そのものがわかりづらい。介護認定も疑問が多い。 

 

※裏面に詳しい記述 
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●市政に力を入れてほしいこと 
 

 ■国保税・介護保険料の引き下げ １４％ ■高齢者福祉 １４％ ■市・県民税の負担軽減 

１１％ ■保育・学童保育 ７％ ■雇用対策 ７％■救急医療体制 ７％■都市計画税の負

担軽減 ６％ ■情報公開・住民参加の促進 ６％ ■少人数学級 ６％ ■中小企業支援 

５％ ■道路・下水道整備 ５％ ■交通安全対策 ５％ ■防災対策 ４％ ■農業施策 

３％ 

 

 
 

市職員、議員の減 

防風林の木が多すぎて見通しが悪く朝晩の混雑時に車の衝突が多い。 

中小業者への金融面を考えてほしい 

 

農家の利用（借地、利用のあり方） 
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住民の話を聞いて市民のための施策を 

四ツ葉にだけ手厚くするな。市・県民税を年金天引きするな。 

バスが使いにくい。病気で運転できない時があり電車で通院する、駅までの足がない。農地をや

たらと宅地にしないでほしい。 

 

子どもがいる。公園は確かに多くすばらしいのに、遊具が全然ダメ。ヨーロッパとかを見習うべき。 

 

ゲートボール場に屋根の設置を 

 

税金の使途を明らかにし、不要な使用等の管理の見直しを 

 

病院の食事がまずい(佐波医師会）。合併したら、良いことは何もない。⑫にしても市内だけで他を

忘れ過ぎている。税金高すぎ。 

 

条例と防犯カメラでしめていく。 

 

間に合わせの学童施設ではなく、すべての小学校内に独立した建物か、空き教室を活用し整備

してほしい。 

 

街づくりと市況の活性化 

 

母子家庭で、学童保育が月 13500 円と高い。春・夏・冬休みは 1 日 400 円と月額の他にかかる。

市の援助が必要。 

都市計画税の具体的な使われ方の公表を。 

 

無駄な道路やアスファルト、河川等を三面コンクリートにするなどいらない。 

 

戦後の都市計画がなおざりにされ、今頃になって駅前の開発などに資金投入するなど政策の後

進制が目につく。 

 

福祉に名を借りたムダづかいが多いのではないか。ムダを省いてその分税金や保険料を値下げ

すべき。 

 

ムダをなくしてほしい。 

75 歳以上一人暮らしの年金者の支援。税の軽減等考えてほしい。大変困窮している人が多い。

物言わずじっと耐え忍んでいる人々のことを共産党議員の人々には理解してもらいたい。 

 

広瀬川の近くの住宅に住んでいるが長年の堆積物で、川底が上がり最近の大雨が心配です。少

しでも川底をすくって頂けたら。 

 

全てでしょう 

 

若い人より老人が多く、老人が税金を払い若い人と同じくらいに伊勢崎市を支えています。もっと

老人の話を聞いてほしい。 

 

教育の充実、健全化 
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高齢者福祉、学童保育 

 

市民税も高くて厳しい。 

 

保育園・幼稚園統一化 

 

生活保護の不正をなくす。社会福祉課で隠ぺいをさせない。 

 

下水道の整備ぜひとも 

 

税の負担を減らしてほしい 

 

市の雇用問題に意見。 

 

子どもたちに食農教育を。 

三郷小の通学路の安全性 

教員の質の向上、教育委員会の見直し 

 

タクシー券の発行は助かっている（タクシー会社も）。バスの時間と合わない時は使用している。 

 

市街地活性化、特に駅前開発。特色ある街並み、人が常に集うイベント開催、集合うまいもの屋。 

 

地域の活性化（行事の推進－花火、イルミネーション、朝市など）。きれいな街づくり（看板、柵、標

識の統一、不用品搬出、建物外観、色の標準化など） 

 

市民感覚のわかる市長・市議に市政を運営してほしい。 

 

防犯対策。伊勢崎は万引き多発区域だ。住民として恥ずかしい。 

 

フィンランドの教育や社会保障等を参考に、アメリカ型社会からの変化を。 

市役所の掃除は職員がすべき、無駄な経費をなくして税金の無駄をなくすべきだ。 

空きの多い市営住宅等を住居に提供して生活の基礎を作り、市に根付く市民を育てる・・・・これこ

そが市の発展に。 

 

浄化槽からの排水で側溝が臭い。水道水の出が悪い。 

 

国民が楽しく暮らせる街づくりをお願いします 

 

行政コストの見直し 

西方面が下水道の整備が遅れていると思う。なぜか。 

 

ブラック企業のとりしまり。若者がどれいの様にこき使われている現状を変えてほしい。高齢者の健

康のためにも川を利用して散歩道・サイクリングロードを充実させてほしい。本庄市の若泉公園な

どを参考にして！ 
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無駄の削減を徹底的に。 

 

公共施設（学校）の充実 

無駄遣い防止。職員数削減。職員を扶養するための業務廃止。 

 

年金生活のため金をだすのはいやだ。生活できない。 

 

障害児・者が利用できるサービス制度雇用の充実。他県と比較すると後れを取っている部分が目

につきます。 

 

この夏隣人が救急車を呼んだが次々病院に断られ、前橋日赤へ着いたら死亡していた。６４歳で

ずっと元気な人でしたが、ショックでした。 

 

社会に必要とされる能力・人間性のある人材の育成。 

 

教育委員会のあり方。市長は消極的すぎる、事なかれ主義か。 

票を与えたためやり放題。先祖がえりの物が言えない世の中にしないよう行動したい。 

シルバー人材センターの活動内容の充実。他市に比べ内容が少なく関係者の熱意が低く感じ

る。 

文化にも力を入れてほしい。 

 

●生活環境整備について 
 
死亡事故が起きている磯町のきぶね製菓の十字路に信号設置を 

香林町 1・2 丁目の萱野橋の段差による騒音。 

 

雑草など全体的に汚い 

 

西久保 1 丁目、大成ブロックの通学路の白線のペイント 

通学路の安全確保。無謀運転の摘発。 

あずま南小周辺の雨水冠水対策。 

上武国道からスマークへのカーブミラーが見にくい。 

 

国定町のカーブミラーの設置 

通学路の信号の改善など 

 

伊勢崎は道路をつくりすぎ。特に駅前とか。そんなに駅を利用する人もいないのに。運転マナー

が悪い人が多く、事故が多い。 

 

志村塗装の問題。 

道路を私利事業に使っているのは？ 

所有地の再配置などで出入りしにくい場所あり。 

 

地域の見回り（場所は特定していない）。 

田部井町 1 丁目と 2 丁目の間の市道、舗装を。 

カーブミラーの汚れがひどいところがある。細かく調べてほしい。 
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高齢者が増える今後、路肩の白線を引いて。 

伊勢崎駅北、カーブミラーの設置希望個所あり。 

 

ＪＲ北口からのバス（あおぞら）の発着に伴う信号や標識の再チェック。ゴミ車の運転が危ない。 

 

信金の所に設置したカーブミラーは役に立っていない。 

音がうるさい改造車を取り締まっていない！ゾーン 30 のようなところでも制限速度を守っていない

車が多いが取り締まっていない。 

 

駅周辺の区画整理も進みご苦労様でした。生活道路が整備されていますが、道路からみる角の

家の隅切りが近いので危ない 

十王バスのバス洗車機の東の道路、ブロックで西側面が見えずらく人と車が接触して危ない 

進入禁止、一方通行の見直し。(裏に地図）。通称武家門通りの交通標識・・・瞬時では分かりにく

い。 

自身があるいて危ないと思う場所は理由など要らない。子供の保護を優先しましょう。 

北地区の旧道の整備 

 

境駅南交差点にカーブミラーを。踏切の停止線が薄い。 

道路標識が大型トラックの通行で曲がってしまう。 

伊与久の田島南公園の除草。合併前は公園整備がゆきとどいていた。 

 

茂呂（南千木？）しおじま医院西から東高校の線は信号機が多すぎる。・・・法律では 500 メートル

以内に信号機を設置しないことになっている。日本は官僚独裁で北朝鮮と同じ官民格差拡大で

国家滅亡へ歩んでいる。増税も含め。 

 

境西中学校付近の交差点に「とまれ」の表示を学童の危険防止のために。 

 

境のファミリーブック交差点にカーブミラーの設置を。 

コミュニティバスの見直し、タクシー券の配布を。東毛広幹道に接続する道路の安全性確保。 

 

老齢家庭のゴミ出しの援助。 

 

低所得者よりも生活保護者のほうが恵まれていると思う。 

 

新しい道はいらない。既存の橋・道の整備をすること。 

日乃出町 457 の街灯がよく消えている。 

 

粕川公園入口付近の道路の修繕。 

 

※地図あり 

 

道路上の白線が何ｋ所も消えている。 

 

佐波伊勢崎医師会病院北の十字路で交通事故多発。 

設置はよいが維持管理をきちんとやってもらいたい。 
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※裏面に記載。細い道路の交差点に「止まれ」の表示や標識を。 

 

我が家は豊受小と４中の近所だが、通学路には歩道もないし街灯も少ない。安全な通学路にして

ほしい。 

除ケ町の小暮写真館の東側の道を南から出てくる所。 

蛍光橋の左の段差解消。 

道路整備はこれよりひどい所があるとか、個人的な場所ではダメとか、いろいろ話しましたがダメで

した。 

 

富塚町と羽黒町にカーブミラーをつけてほしい。(裏面に二カ所の地図あり） 

死角が多いので、色々ありすぎて書ききれない。 

市営住宅の建設が始まり、曲がり角が見えない。地図あり 

 

狭い道路、30 キロ制限の道路をスピードを出している車がある。事故の危険がある対策を。 

 

山王町の宇野病院前に車のスピードを制限する標識を。 

 

名和幹線道路の開通で事故が多発。東西の農道と合流する箇所に街路灯の設置を。 

 

堀口十字路の 354 号沿いの家の振動ひどく、対策を。 

 

防犯灯の設置。 

三郷公民館西道路の拡幅。 

 

通学路の整備点検と安全対策 

本郷公園の照明４基は人がいなくても朝までついていて無駄だと思う。 

南稲岡西端の川のり面の対策 

 

道路のひび割れ個所の補修個所あり。 

太田町のハローワーク西方面の道路の追い越し禁止を。 

 

緑地帯が他の市町村に比べ少ない。もっと緑を増やしてほしい。河川がゴミ捨て場になっている。

将来のことを見据えて遊歩道整備など。 

 

各道路の交差点には必ずカーブミラーを設置してほしい。 

 

住宅地域内の道路はスピードが出せないような工夫ができないか。ヨーロッパでは、住居地域の

中に道路が盛り上がりスピードが出せないようになっている。 

 

六間道路が暗くて夜歩けない。 

 

※裏面に記載。カーブミラーの設置。 

三郷小から伊商までの道に歩道確保。自転車の飛び出し、落下など危険。 

 

三郷小北門から西へ、学童のトトロの家へ渡る道路がブロック塀で見ずらいので道路上に注意書
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きを。 

 

大胡剣道と北部環状線十字路の混雑解消 

変形道路（波志江町 3 丁目新宿～西太田など）の見直し※裏面に地図 

自宅前に設置を。宇貫公園入り口から西へ入る道路が狭いうえ悪くなっている。 

 

八坂用水の端が特に暗いので街灯を付けてください。 

さまざまな環境整備が行われていつと思うが、市民の心がけやマナーはそれ以上に重要。 

大胡県道で、三郷小に曲がるカーブミラーが電柱で非常に見にくい。 

地図記入 

 

市バス「青ぞら」はあまりにも意味のない運行では？利用してもらうならその方法について市民の

足にでなければ、廃止しﾀｸｼｰ補助とかにする。 

 

群馬人の運転マナーが悪い。 

道路のアスファルトが継ぎはぎだらけ、白線も見えない 

カーブミラー 

右折の矢印の時間が短くて危ない。特に市役所東。 

 

ゴミ集積場の件。 

歩行者用信号を。 

右折禁止の件。 

市民病院東側道路の件。 

交通事故多発の信号機の問題 

 

無計画であちこち掘りおこしている。水道・電気・下水など一緒にやったら道なのか？ 

区画整理地域の伊勢崎高校周辺の整備を急いで、大事故が起きない環境づくりを。 

 

もう少し街路灯、防犯灯を増やしてほしい。 

ミラーが曇っているところがある。 

 

道路整備されて良いが、狭い道を何とかしてほしい。 

南小学校南門前の信号機の改善。山王町、鬼子母神通りと国道 354 交差点の信号機の改善。 

 

むやみに道路が広がっている。30 年たっても本町は何も変わらない。防犯灯を通学路に増やし

て。 

立木で「とまれ」が見えない場所がある。 

 

茂呂小付近の道路拡幅。区画整理。元伊勢崎警察跡地はどうなっているか？ 

「ひろせ町」信号北の信号の改善。 

 

24 時間営業店周辺の見回りを行ってほしい。治安が悪い。遠矢公園の角で待機している伊勢崎

高校の保護者の車と小学生が危険。※地図記載 

瀬下歯科南のエルハイムＣ１～片桐製作所間の道があと少し広がればかなり有効。橋が生かせて

ない。北千本木町交差点東の踏切がムダに狭い。危険で非効率。 
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陸橋の道幅が狭い。歩行者道・自転車道が先。 

 

茂呂中央公園、シャトレーゼのところの十字路は大変見通しが悪く、スピードを出す車が多いがヒ

ヤッとすることが多々ある。直角でなく斜めに道路が交差している。 

 

青空バスの運転が荒く、子供たちが横断歩道を渡るぎりぎりのところを右左折するのを見ました。

西友楽市のダイソーほくせいのところに信号があるとよいです。 

 

道路の再舗装を。 

 

各公園の整備。ひろせ町中川公園など止まっている時計の点検。 

「市民文化会館」の表示。北上公園前にカーブミラーの設置。 

 

白内障でよく見えない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


